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北井上小学校 令和４年度｢学校生活についてのアンケート」集計結果について 

 

 春の訪れを感じる頃となりました。保護者の皆さまには益々ご健勝のことと存じます。本年

度も余すところわずかとなり，来週には卒業式，続いて修了式を迎えます。１年間本校の教育

活動に多大なご支援ご協力をいただき，ありがとうございました。  

 さて，｢学校生活についてのアンケート」には，多くの方からご回答をいただき，ありがとう

ございました。集計いたしましたので結果をお知らせします。 

 

1 昨年度集計結果との比較による，成果として 

○９７．５％の児童が｢学習内容が分かっている」と感じています。 

○｢読書が好き」と答えた児童が７７．９％で，昨年度と比較して１１％も

増えています。今回の児童アンケートでは最大の伸び幅でした。 

○｢早寝・早起き・朝ごはんを守れていますか」の項目では昨年と比べて０．８％下がりまし

たが，８０．３％で８０％を保持しています。規則正しい生活リズムは学習にも大きな影

響を与えるため，継続してしっかり身に付けさせたい課題です。 

○保護者アンケート項目｢教員が２人で行う授業やタブレット端末の使用は，子どもの学習に

効果的である」は９１．７％，昨年度と比べ１６．５％上昇し，ご家庭の協力による意識

の高揚と GIGA スクール構想に対しての関心の高さがみられました。 

○保護者の皆さまの回答率が高く(９８％)，本校教育活動に関心をもってくださっているこ

とがよくわかりました。 

2 課題として 

○児童アンケート｢学校は楽しいですか」では，９２．７％の児童が｢楽しい」と回答してい

ますが，７．３％の｢楽しい」と感じていない児童がいることも事実で，課題が残ります。 

○｢家では決められた時間，学習に取り組んでいますか」では，児童は７７．１％ではあった

ものの(前年度より１．６％減)，保護者は６０．９％(前年度より７．７％減)でした。基

礎学力の定着に向け，一層の指導改善と充実に取り組む必要を感じます。 

○学習を支える基礎となる｢朝食の摂取」や｢早寝早起き」などの生活習慣の改善は，引き続

き課題です。家庭での支援をお願いするとともに，学校と家庭が両輪となって連携しなが

ら取り組めるように整えていきたいと考えています。 

○｢自分によいところはある」と思う児童は８１．１％でしたが，｢自分のことはすき」と思

う児童は６９．６％と昨年度を３．６％下がりました。｢すき」という表現に答えづらさを

感じていることもありますが，自己肯定感を高める方策を研究していく必要を感じていま

す。ご家庭でも｢自分を大切にすること」について，お子さまとじっくりお話をしていただ

きたいと思います。 

○｢火事や地震・津波が起こったとき，どう行動したらよいか」については，児童９５．１％

とかなり防災意識は育ってきています。しかし，保護者は５８．３％で児童との意識に大

きな差があるようです。本校区においても，地震・津波避難についての備えや話し合いは

不可欠であり，今後も家庭と連携した防災教育を進めていくことは大切だと考えます。 

 

３ 地域協働学校運営協議会での意見 

 ○先日の学習発表会を見て，子どもたちが主体的に活動しており，どの学年も楽しそうに発

表ができていた。参観させてもらい，こちらがパワーをもらった気がする。 

○保護者と子どものアンケート結果に大きなばらつきがなく，落ち着いた結果になっている

と思う。教員と保護者は，当然子どもを見る角度が違うので(地域も含め)，両輪で子ども

たちを育てていきたい。 

○学校が楽しいと答えた子どもが多いことは喜ばしい。地域色なのか，全体的におとなしい

印象の子どもが多い気がする。自己表現ができる子どもを育てて欲しい。 

○ホームページの情報を心待ちにしているので，更新を心がけて欲しい。特に日々の情報や

学びの足跡を知りたい。また，「ゾーン３０プラス」の取組のように，郷土に活動の形が

残ることはうれしい。さらに，北井上からできる広報活動を進めていきたい。 

○教員が率先して挨拶する姿を示している。この姿が子どもたちにも反映していると思う。

今後もぜひ続けて欲しい。 

 ○一人一人の子どもを認め，寄り添っていくことを大切にして欲しい。そういう接し方が，

優しい子どもを育てていく。優しいことは強いことである。 

 ○ヘルメットの着用を推進して欲しい。これは子どもの命を守ることに直結する。啓発の強

化をお願いしたい。 

 ○現在，学校周辺の道路整備を要請している。子どもの安全確保に，地域をあげてより一層

取り組んでいく。 

 

  以上の課題を教職員一同が真摯に受け止めるとともに，改善に向け，次年度の教育活動お

よびＰＴＡ活動に取り組んで参りたいと考えます。そのためには，ご家庭のご理解とご協力

が何より大切と考えておりますので，今後ともどうぞよろしくお願いします。 

 

４ 来年度に向けた取組方針 

 ○学校の教育活動の様子については，各学年だより，ほけんだより等でお知らせする他，学校ホ

ームページでも情報の更新に努めていきます。保護者の皆さまの声を聞き，どんな情報をどの

ように発信すればよいか工夫をしていきたいと考えます。行事予定については，決まり次第ホ

ームページに掲載しますのでご確認ください。 

 ○本年度も分かる授業の展開と学力向上に向け，教職員一同で授業研究や基礎学力定着に向けて

の取り組みを進めてきました。しかし，引き続き低学年からしっかりと学力をつけるための授

業改善をはじめとする取り組みが必要と考えます。家庭学習（自主勉強のすすめ）や週末読書

も展開し，ご家庭でもご協力いただいておりますが，今後もよろしくお願いします。 

 ○引き続き，どの子もが｢楽しい｣と感じる学校づくりをめざして｢笑顔あふれる北井上小学校｣に 

できますよう取り組んで参ります。 

○｢読書がすき｣になっている児童が多くなっています。本を読むと 

  いうことは，考える力や想像する力を伸ばし，知識や言葉の数を 

増やすことになります。今後も読書好きの児童を増やす取組を続 

けていこうと考えています。 

○防災意識を高める取り組みについても，常に課題意識をもち，見 

直しと改善に努めていきます。 

 ○保護者や地域の皆さまの声を聞きながら，子どもたちがいきいき 

  と活動する活力ある｢北井上小学校」となるよう，教職員が一丸 

 となって取り組んでいきたいと思います。 



 

 


